



Regierungsratsbeschluss vom 27. September 2016

Swisslos-Fonds-Beitrag: Suchthilfe Region Basel Infrastruktur: Tetris-
Informationsstand für das Nightlife-Projekt «Safer Dance Basel»

P161471

1. Der Regierungsrat bewilligt der Suchthilfe Region Basel für den Tetris-
Informationsstand, der das Nightlife-Projekt «Safer Dance Basel» er-
gänzt, einen einmaligen Infrastrukturbeitrag aus dem Swisslos-Fonds in
Höhe von Fr. 8'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für den Tetris-Informationsstand, der das Nightlife-
Projekt «Safer Dance Basel» ergänzt, einen einmaligen Infrastrukturbeitrag
aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 8'000 Franken bewilligt.
Das von der Suchthilfe Region Basel betriebene Projekt will mit diesem
Stand insbesondere junge Partygängerinnen und -gänger erreichen. Im Zent-
rum steht die sachorientierte professionelle Aufklärung über Gefahren und
Risiken im Zusammenhang mit Substanzkonsum sowie die Eigenverantwor-
tung der Konsumierenden im Sinne der Prävention.

